

Mitteilungen

13. Januar 2022

1 von 1

1. Kassel gilt seit dem heutigen 13. Januar als Corona-Hotspot-Gebiet mit Maskenpflicht auch draußen in der Innenstadt und 2G+ zum Beispiel in der Gastronomie.
2. Im Dezember öffnete ein weiteres Testzentrum unter anderem für den Covid-19-Antigenschnelltest in der Nähe des Stadtteils beim Bahnhof Harleshausen der Firma Primemed (Zum Feldlager 2) und den kostenfreien Bürgertest.
3. Öffnungszeiten Mo. – Fr. von 6:30- 22:00; Sa. Von 9:00 – 23:00; So. von 9:00–21:00-
4. Ein Erlass des Hess. Ministeriums für Finanzen vom 13. Januar 2014 besagt, dass für ehrenamtliche Mitglieder des Ortsbeirates pauschale Entschädigungen und Sitzungsgelder für einen Ortsbezirk wie Rothenditmold bis zu 1.500.- € jährlich steuerfrei sind.
5. Das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt antwortet auf den Ortstermin zur Querung der Wolfhager Straße, dass aufgrund der kurzen Abstände zu den bestehenden Signalanlagen eine weitere Signalanlage nicht zu rechtfertigen sei. Eine Verlegung der Fußgängersignalanlage Höhe Heußnerstraße würde andere Verkehrsteilnehmer benachteiligen. Wenn der Ortsbeirat eine Bordsteinabsenkung zur Verbesserung der Barrierefreiheit mit seinen Dispositionsmitteln veranlasst, müsse er entsprechende Beschlüsse fassen.
6. Bezüglich der Anträge zum Haushaltsplanentwurf 2022 teilt das Dezernat des Oberbürgermeisters mit, dass weiterhin Mittel in Höhe von 50.000.- € für den Schwerpunkt Jugend- und Migrationsarbeit auf der Sportanlage Mittelfeldstraße zur Verfügung gestellt werden. Weiterhin wird dem Antrag des Ortsbeirates entsprochen, eine Bank auf dem Spielplatz Kirchhainer Straße mit 1.000.- € zu erneuern und 4.000.- € aus seinen Dispositionsmitteln für Grünanlagen für ein „Wackelmobil“ auf dem Spielplatz Heußnerstraße einzusetzen.
7. Papierlose Gremienarbeit: Darüber wird die Stavo demnächst entscheiden und wurde der Ortsbeirat in einem Schreiben der Stadtverordnetenvorsteherin informiert. Darin geht es um die Voraussetzungen, die für jedes ehrenamtliche Mitglied erfüllt sein müssen, um auf ein digitales System umzustellen.
8. Die nächste Ortsbeiratssitzung ist am Donnerstag, den 10. Februar 2022 um 18:30 Uhr im Anne-Frank-Haus.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin